

Presseinformation

Trauergruppe für Kinder und Jugendliche ab September 2024

Das Kinderhospiz- und Palliativteam Saar lädt Betroffene ab September 2024 zum Start einer neuen, monatlichen Trauergruppe für Jugendliche ab 11 Jahren ein

Merchweiler, 19. Juli 2024

Der Verlust eines geliebten Menschen ist eine schwere und belastende Erfahrung, insbesondere für Kinder und Jugendliche. Die Trauergruppe des Kinderhospiz- und Palliativteam Saar bietet einen geschützten Raum, in dem die jungen Teilnehmer*innen ihre Gefühle und Gedanken in einer einfühlsamen und unterstützenden Umgebung teilen können. Was erwartet die Jugendlichen in der Trauergruppe?

Die Kinder und Jugendlichen haben die Möglichkeit, Gleichaltrige kennenzulernen, die ähnliche Erfahrungen gemacht haben. Dies kann ihnen das Gefühl geben, nicht allein zu sein. Durch kreative Aktivitäten wie Malen, Schreiben und Musik können die Kinder ihre Trauer und ihre Emotionen auf vielfältige Weise ausdrücken. Die angebotene Gruppe mit Start im September 2024 wird von Dipl. Psychologen Herr Lothar Woll und einer Mitarbeiterin des Kinderhospiz- und Palliativteam Saar geleitet, die speziell im Umgang mit trauernden Kindern und Jugendlichen geschult sind. Gemeinsam gestalten sie mit den Kindern Rituale, um der Verstorbenen zu gedenken und ihnen auf persönliche Weise nahe zu bleiben.

Die neue Trauergruppe startet im September 2024. Die Treffen finden einmal im Monat an einem Dienstag in der Zeit von 16.30 Uhr bis 18.00 Uhr statt. Die genauen Termine lauten 10.09.2024, 08.10.2024, 19.11.2024, 10.12.2024, 21.01.2025, 11.02.2025, 18.03.2025, 08.04.2025, 13.05.2025 und 17.06.2025. Ein Einstieg ist zu jederzeit möglich und für die Teilnehmenden völlig kostenfrei, da dieses Angebot über Spenden finanziert wird.

Bei Interesse an einer Teilnahme genügt die Kontaktaufnahme per E-Mail an info@kinderhospizdienst-saar.de oder per Telefon unter 06825 95409-0.



Über das Kinderhospiz- und Palliativteam Saar

Das Kinderhospiz- und Palliativteam Saar ist ein Kooperationsprojekt des Ambulanten Hospiz St. Josef Neunkirchen, des Ambulanten Hospiz St. Michael Völklingen und der St. Jakobus Hospiz gGmbH Saarbrücken. Durch sein vernetztes Beratungs- und Begleitungsangebot unterstützt das Team Familien mit lebensverkürzend erkrankten Kindern und Jugendlichen. Die Einrichtung wurde am 01.04.2006 gegründet und begleitet aktuell rund 200 Familien im ganzen Saarland und den angrenzenden Regionen. Das Angebot umfasst die ambulante Hospizarbeit der Hospizfachkräfte mit Unterstützung qualifizierter Ehrenamtlicher. Darüber hinaus erbringt ein multiprofessionelles Palliativteam (Ärzte, Palliativfachkräfte, Sozialarbeit) die Spezialisierte Ambulante Palliativversorgung (SAPV) als verordnungspflichtige Leistung. Die Finanzierung des Kinderhospiz- und Palliativteam Saar wird somit zwar teilweise von den Krankenkassen übernommen, aber ein Großteil wird über Spenden finanziert.

Spendenkonto

IBAN: DE 77 5905 0101 0000 7170 17

BIC: SAKSDE55XXX

Pressekontakt:

Patrick Wiemers Leitung Unternehmenskommunikation

St. Jakobus Hospiz gemeinnützige GmbH Kinderhospiz- und Palliativteam Saar Ambulantes Hospiz St. Michael Völklingen Hospizakademie Saar

Eisenbahnstraße 18 66117 Saarbrücken

Telefon: +49 681 92700-47

E-Mail: patrick.wiemers@stjakobushospiz.de